

# 戦争法案廃案の声列島に響く

—国会10万人、全国100万人 8・30大行動—



国会議事堂正門前

開会一時間前には国会  
正門前のメーンステージ  
周辺は人波で身動きがと  
れないほど。やがて「決  
壊したぞー」の叫び、車  
道も歩道も人々でいっぱい。  
「戦争法案あります  
ぐ廃案」安倍政権は今  
すぐ退陣」のコールの  
中、民主、共産、社民、  
生活の各政党首が登  
壇。参院で審議が始まっ  
て一か月、戦争法案は明  
らかな憲法違反の立法で  
あり、日本をアメリカの  
戦争に加担させる法案の  
危険性が、いよいよ明確



## 12万人の怒り国会包囲

八月三十日、戦争法案の廃案と安倍政権の退陣を迫る「国会10万人・全国100万人大行動」が行なわれ、国会周辺には十二万人、全国千か所以上の大会モントレーショントなりました。主催は戦争させない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会。

国会議事堂正門前  
開会一時間前には国会  
正門前のメーンステージ  
周辺は人波で身動きがと  
れないほど。やがて「決  
壊したぞー」の叫び、車  
道も歩道も人々でいっぱい。  
「戦争法案あります  
ぐ廃案」安倍政権は今  
すぐ退陣」のコールの  
中、民主、共産、社民、  
生活の各政党首が登  
壇。参院で審議が始まっ  
て一か月、戦争法案は明  
らかな憲法違反の立法で  
あり、日本をアメリカの  
戦争に加担させる法案の  
危険性が、いよいよ明確

になってきてています。  
メーンステージには、  
神山征二郎さん(映画監  
督)、坂本龍一さん(音楽  
家)、寺田ともかさん(シ  
ピーチ)に歓声と拍手が湧  
きました。

三十日は東京での十万人集会に参加する人、全国の「戦争法ノン」の声に呼応し各地域で宣伝を繰り広げる人ひと。京都府下各地ではスタンディングアピール・宣伝行動が全世代の参加でくりひろげられました。

私の地元宇治でも十二か所で宣伝行動が、朝、午後二時、広島市では

午後二時、広島市では  
探査しました。

\*  
町役場前でアピール



広島・横川駅前で

「戦争イケン」掲げて  
午前十一時、原爆の子の像前に集合した若い人たちは二団体、広島ア

クションフォービース&デモクラシー「ナウ」と、「安保法廃案に反対するママの会などのス

ピールをしました。  
(左京支部)

\*  
巨大ポードを持つて  
百万人大行動の日、札幌は「北海道マラソン」

と重なり市の中心部での大規模な集会やデモができませんでしたが、市内各地で「戦争法案絶対反対!」の声を上げました。婦民の仲間はそれぞれの地区での行動に参加し

人が集まって「NO WAR」  
AR NO ABE」の  
参加して「安保法廃案に  
違反「安倍政権は憲法  
うえで一番だ」と京都弁護士会白浜徹会長があ

いさつ、シーガルズ関西の  
若者、安保関連法案に反対するママの会などのス

ピールをしました。  
(広島支部)

\*  
新潟支店前でアピール

秋雨の中、思いつい  
ち四十人が街の中心地、津南町役場前国道沿いで  
スタンディング。つな

仙台市では午前十時から午後八時まで、買い物客で賑わう商店街・平和ビル前で「オールディア

クションみやぎ」と銘打つて、みやぎ憲法九条の会や仙台弁護士会など七

団体が一時間ずつリレートーク、自衛隊を戦場に送るな「九条ごわすな、

戦争させないと戦争法案への反対を市民に訴えました。約四百人が参加。

雨の中、家族連れや若者アーケード商店街を行き交うなか、インターネットを見て参加した人々、普段は出かけられない私地域では一人が隠れるくらいのボ

ドを持って国道沿いに並んで立ち、風におおられました。

ながらも「負けてたまるか!」と訴えました。車からも読むこと出来る大きさで、効果的でした。  
(札幌支部)

＊  
戦争法ノン商店街で

八月三十日、安保法案に反対する国会十万人行動に宮城から、バス三台で婦民会員三人を含む百五十人が参加しました。

新潟・津南町役場前で  
＊  
戦争法ノン商店街で  
八月三十日、安保法案に反対する国会十万人行動に宮城から、バス三台で婦民会員三人を含む百五十人が参加しました。

＊  
戦争法ノン商店街で

八月三十日、安保法案に反対する国会十万人行動に宮城から、バス三台で婦民会員三人を含む百五十人が参加しました。

ながらも「負けてたまるか!」と訴えました。車からも読むこと出来る大きさで、効果的でした。  
(札幌支部)

＊  
新潟県南部の周辺自治体では、全てのところで単独あるいは共同で集会やパレードなどを実施、参加者約五百八十人。新潟県内では二十二か所、約五千人人が全国に呼んで参加しました。

新潟県南部の周辺自治体では、全てのところで単独あるいは共同で集会やパレードなどを実施、参加者約五百八十人。新潟県内では二十二か所、約五千人人が全国に呼んで参加しました。

＊  
新潟支店前でアピール

＊  
新潟支店前でアピール

＊  
新潟支店前でアピール